Annotation

Эта книга призвана помочь каждой женщине восстановить гармонию в своей жизни, научиться избегать всего, что разрушает женское счастье и наслаждаться каждым днем! Простые истины этой небольшой книжки помогут справиться со стрессами, найти ответы на вопросы об отношениях с мужчинами, напомнят о собственной ценности, женском предназначении и вдохновят стать поистине Счастливой женщиной! Главное помнить, что любовь начинается с себя и отражается Вам из справедливого зеркала мира!

Содержание:

Вступление от автора

Немного о природе мужчин

Очень важно относиться к себе хорошо

Сильные женщины и слабые мужчины

Запретные эмоции

Почему нас не ценят?

Каких мужчин мы притягиваем?

Как у просить у мужчин подарки?

Работа для женщины как гонка без приза

Стресс и женщина

Женщина и кризис

Как привлечь любящего мужчину

Свет клином сошелся…

Почему не приходит мужчина?

Подводные камни Гражданского «брака»

Теория двух «Ш»

Вся правда о распродажах

Процветание по-женски

Важность энергообмена

Жить наслаждаясь

Слушай свое сердце

Заключение

Вступление от автора

Благодарю Вас за то, что Вы читаете строки моей третьей книги, открывающей тайны женского счастья. Здесь собраны все мои материалы, которые призваны помочь каждой женщине сбросить со своих хрупких плеч груз тревоги, разочарований и всего, что противоречит струнам нашей души.

Сейчас появляется огромное количество литературы о развитии женственности и восстановлению своего женского начала, но среди этого океана информации довольно сложно найти нужное именно для себя. Интернет пестрит однотипными советами о том, как стать более женственной и мягкой. Ношение юбок до пола, подъем ни свет, ни заря, избавление от мужских увлечений, рукоделие и различные медитации. Я не в коем случае не спорю, это все очень хорошо, но это довольно жесткие ограничительные методы, которые могут привести совершенно к обратным результатам. Далеко не каждая женщина сможет носить юбку в пол, это не всем идет, а чаще всего просто неуместно в Российском климате. Женственная одежда вовсе не означает монашеское одеяние, да и брюки играют немаловажную роль в жизни современной женщины. В нас ведь тоже есть мужская энергия, и у некоторых представительниц прекрасного пола она проявлена сильнее. Есть прекрасные женщины, которые обожают экстремальные виды спорта и гонки, есть женщины с потрясающими лидерскими качествами, которые руководят огромными компаниями и им все это доставляет удовольствие! Если их запереть в четырех стенах с пеленками и борщами, они могут впасть в глубочайшую депрессию и отчаяние. Женщина счастлива только тогда, когда она получает Удовольствие от того, что делает! Никогда не отказывайтесь от того, что любите ввиду стереотипов о женском поведении.

В первую очередь, женственность – это умение наслаждаться самой и создавать вокруг себя пространство счастья. Женщина по своей природе является аккумулятором, который питает мужчину той самой женской энергией, являющейся для него жизненно необходимой, словно воздух. Мужчина может прожить и без женщины, но такое существование будет автономным, ему не для кого будет расти и добиваться новых высот. Женщина тоже может обойтись без мужчины, но при этом ей придется постоянно думать о том, как заработать деньги, как добиться цели, что является несвойственным её природе и будет сильно истощать запасы жизненных сил. Поэтому очень важно помнить, что гармоничные отношения можно построить только когда каждый живет согласно своему предназначению. Любящая себя женщина должна уметь наслаждаться жизнью, наполняясь счастьем и спокойствием. А чтобы излучать притягательный свет и очаровывать мужчин, она сама должна быть чем-то очарована, будь это её любимое хобби, собственная красота, чудеса природы и любимая работа. Счастливая женщина сможет вдохновлять своего мужчину на подвиги, энергия любящей жены будет помогать его делам идти в гору, а в мужчине раскрывать такие качества, как надежность, верность и силу духа. А он, в свою очередь, будет дарить своей жене защиту и благополучие, решать сложные вопросы и зарабатывать деньги, что поможет ей всегда быть наполненной и спокойной.

Когда женщина истощает свои запасы силы постоянными стрессами, усталостью, ложными установками, то она перекрывает кран женской энергии для своего супруга, он может начать искать её на стороне, из достойного рыцаря превратиться в инфантильного обывателя или стать раздражительным и злым. Глупо в этот момент пытаться переделать его и сетовать на жизнь, нужно начать с себя, так как нет другого способа восстановить тепло в отношениях.

В моей первой книге «Путь счастья» я рассказывала о том, как из цветущей женщины может получиться замученная тетка, и только любовь может помочь ей. Любовь к себе. Но любить себя – это не просто покупать новые наряды и ходить в салоны. Это значит принимать себя безусловно, хвалить, поддерживать, совершенно забыть о критике и дарить себе удовольствие. Чтобы в женщине вновь распустился цветок её очарования, у нее должна быть своя жизнь, свои цели, увлечения и любимое дело, которое вдохновляет её и дарует крылья. Это первое, с чего нужно начать для наполнения себя энергией и счастьем. Довольная женщина сразу же начнет создавать пространство любви вокруг себя, и её мужчина начнет меняться Сам, когда почувствует аромат этого прекрасного цветка! В его глазах снова появиться восхищение, желание «свернуть горы» и поскорее вернуться домой. А если женщина одинока, то на свет и очарование её энергии начнут слетаться достойные мужчины! Только так и никак иначе. Правильный круговорот энергии в отношениях выглядит следующим образом:

Женщина сама наполняется жизненной энергией счастья, дарит её мужчине своей любовью и заботой, он вкладывает эту энергию в достижение целей, получая результат, он становиться сильнее, возвращает энергию женщине вниманием, лаской и подарками.

Если хоть одно звено этой цепочки нарушается, то приходит недопонимание. Но бывает и так, что мужчины не очень-то и хотят возвращать энергию в виде материальных благ и заботы, иронично предлагая «закатать губу». В этом случае для женщины кроется важнейший урок в её жизни.

В этой книге мне хотелось раскрыть информацию о том, что может разрушать женское счастье. Я верю, что каждая женщина почерпнет что-то важное именно для себя, восстанавливая гармонию в своей жизни. Но в одной книжке нельзя описать и рассмотреть абсолютно все проблемы, стоящие на пути к счастью. Главное помнить, что любовь начинается с себя и отражается Вам из справедливого зеркала мира!

С любовью, Юлия Буданова.

Немного о природе мужчин

Предназначение, мышление и функции противоположных полов отличаются кардинально. Мужчины и женщины часто не понимают друг друга, не осознавая, что их природа устроена абсолютно по-разному. Сколько сложено ироничных анекдотов про женскую логику? Сильный пол воспринимает эмоциональность женщины как проявление детских капризов и глупости, а потребность поговорить считается занудством.

Женщина живет эмоциями и чувствами, которые формируют ее мир, позволяя видеть его в ярких красках. Прекрасным дамам необходимы новые впечатления и общение, в котором происходит обмен энергиями и наполнение её сердца радостью. Правильное состояние женщины проявляется, когда она спокойна внешне, но активно работает внутри, представляя, мечтая и любуясь прекрасным. Эмоциональная сторона женской психики помогает ей лучше представлять желаемое и притягивать это в свою жизнь. А так часто высмеиваемая женская логика является последовательностью эмоциональных всплесков и интуитивных чувств, которые являются отражением истинной женской природы.

Если женщина может думать о двухстах вещах одновременно, совершенно без потери концентрации и влияния на результат её деятельности, то мужчины серьезно могут сфокусироваться только на чем-то одном. Это проявление природы их векторного мышления. Поставил цель, продумал этапы и шаги, напрягся и получил результат. Если женщине нужно расслабиться, прочувствовать желаемое во внутреннем мире, представить свои мечты и прислушаться к голосу сердца, то сильный пол должен пойти во внешний мир и добиться результата. Поэтому нельзя мужчине одновременно рассказывать о великом многообразии своих проблем и просить его сделать множество вещей. Это даст серьезный сбой работы его мышления, вызвав нервозность и агрессию. Когда ваш супруг прибивает полку, он может думать только о полке и все. Мужчины не очень умеют визуализировать и придаваться грезам, их нервируют абстрактные вопросы, но если спокойно изложить свою проблему, то они скорее всего предложат наиболее разумный способ ее решить.

Точно по такому же принципу представители сильного пола зарабатывают деньги и воплощают свои мечты. В мужчине заложено, что он должен идти и действовать, концентрируясь на результате. Женщина всегда концентрируется на самом процессе, получая от этого удовольствие, а результат уже является приятным бонусом. Но нас с детства научили добиваться всего мужским способом, напрягаться, стиснув зубы, что истощает наши ресурсы и порой вгоняет в апатию. А ведь достигать своих целей по-женски гораздо легче и приятнее!

Мужчины ставят цель приобрести ботинки и отправляются в магазин. Как только они достигают поставленной задачи, то сразу стремятся покинуть торговый центр. Их векторность порой не позволяет понять женщин, которым важно полюбоваться на красоту, примерить новые платья и насладиться приятными покупками, помогающими нам почувствовать себя прекрасными. На эту тему есть старый анекдот, о том, что женщины выбирают себе шампунь по аромату, действию, полезным ингредиентам и репутации производителя. А для мужчины важно лишь то, чтобы на бутылочке было написано «Шампунь».

Векторное мышление мужчины и активность во внешнем мире истощают его физические силы, поэтому приходя домой, ему так важно окунуться в атмосферу тепла и уюта, где его любят и ждут. А если с порога его все время встречает недовольная жена с раздражительными высказываниями, то в такой обстановке он не сможет отдохнуть и восстановить силы. Обычно это приводит к разочарованиям, охлаждению чувств, а энтузиазм добиваться новых высот напрочь пропадает.

Феминистические высказывания о том, что все мужики одинаковы и им нельзя верить, только лишь увеличивают число несчастных женщин, которым самим приходится жить по-мужски. Залогом счастливых отношений и женского здоровья является уважение к мужскому началу на всех уровнях. Когда женщина не пытается требовать с претензиями, а развивает свою мудрость и женственность, то мужчине самому будет хотеться сделать ей приятное, достать звезду с неба и подарить пол царства.

По задумке Вселенной в отношениях Он должен быть сильным и главным, а Она любящей и заботливой. Если пытаться ставить себя выше мужчины, он начнет постепенно деградировать и чахнуть. Когда женщина принимает своего спутника безусловно, верит в него всем сердцем, восхищается его силой и мужеством, то у мужчины вырастаю крылья. Им так важно женское восхищение, вера в его успех, поддержка и понимание. У них тоже бывают комплексы и страхи, но если любящая жена видит супруга успешным и достойным, благодарит жизнь за него, как драгоценный подарок, то этот мужчина будет непобедим.

Очень важно относиться к себе хорошо

Вы никогда не задумывались над тем, зачем человеку нужна самооценка? Для того, чтобы ходить с высоко задранным носом и демонстрировать свое совершенство? Вовсе нет. Самооценка нужна человеку для того, чтобы управлять своей жизнью и отражением в мировом зеркале. Весь наш мир начинается с нас самих, ведь как мы сами относимся к себе, так и окружающие будут относиться к нам. Но к осознанию этого многие приходят далеко не сразу, успевая снизить уровень самоуважения близко к плинтусу. Самооценка – это ключевой аспект в жизни, от которого напрямую зависят отношения с людьми, финансовое благополучие, исполнение самых заветных желаний и успех.

Чувство собственного достоинства формируется в детстве и подростковом возрасте, и если в это время оно подрывается, то восстановить уровень самооценки довольно сложно. Многие постоянно твердят, что им не за что себя любить. Это очень горько слушать. Нельзя любить себя или кого-то другого за какие-то заслуги, это не любовь, а оценочное суждение. Любить себя возможно только за то, что ты есть на свете, тебе дарована жизнь и все её чудеса, за то, что ты частичка этого мира, который так заботливо учит развиваться и быть мудрее. Для счастливой и благополучной жизни очень важно научиться хорошо к себе относиться, баловать, хвалить и заботиться. Существует мнение, что похвалой можно испортить человека, сделав его самовлюбленным. А отсутствие похвалы формирует понимание, что любовь и восхищение нужно заслужить, что опаснее всего для женщины. В юном возрасте они запоминают правило: «Если я буду хорошей, тогда меня полюбят». Вырастая с этой ошибочной установкой, женщины всячески пытаются заслужить внимание и любовь. Именно заслужить. А следствием этого являются разрушительные отношения с мужчинами, которые их не ценят и работа, на которой их ни во что не ставят. Маленьких девочек нужно всегда хвалить просто так, за то, что они любимые и красивые принцессы, а не умные отличницы, чтобы в будущем они понимали свою значимость и ценили себя. А к мальчикам наоборот, следует проявлять повышенное уважение за их заслуги и добрые поступки, воспитывая в них защитников и героев. Стремление женщины угождать своему спутнику вовсе не является проявлением заботы, это скорее прислуживание, которое ничего не имеет общего с ролью женщины. Женщины, которые не любят себя, никогда не вызовут восхищения сильного пола. Они могут получить лишь потребительское отношение и постоянные унижения. Стоит спросить себя, ради чего я поддерживаю такие деструктивные отношения? Чаще всего из-за страха, что не получиться найти лучше и остаться в одиночестве. Нужно немедленно искоренять такую разрушительную программу и учиться доверять миру. Любящая себя женщина всегда привлекает в свою жизнь достойного и надежного спутника. Мужчины любят довольных собой женщин, которые высоко ценят себя, не позволяя вытирать об свою жизнь ноги. Это королевы, которых всегда сопровождают восхищенные взгляды, даже если они не обладают модельной внешностью. Главное, как женщина относится к себе. Признаками отсутствия уважения и заниженной самооценки могут быть ощущения, что ты:

– не привлекательна;

– глупая и не имеешь никаких талантов;

– не достойна лучшей жизни;

– не заслуживаешь подарков и комплиментов без повода;

– сравниваешь себя с другими и видишь только недостатки.

Есть такое упражнение, которое здорово встряхивает сознание. Нужно задать себе вопрос о том, что если бы твоя самооценка была на высоте, ты по-настоящему любила себя и высоко ценила свою жизнь, то стала бы встречаться с мужчинами, которые не уважают тебя и не оценивают по достоинству? Стала бы тратить время на нелюбимую работу, на которой платят гроши за непосильный труд? Стала бы ты говорить «да» вопреки своему желанию? Продолжала бы ходить по улице в неопрятном виде и с зализанным хвостиком? Или носить давно истрепанный домашний халат?

Так почему же сейчас мы позволяем с собой так обращаться? Ведь мы сами так себя преподносим, формируем сигнал о том, что мы не достойны лучшего и для нас сойдет жизнь средней паршивости.

Чтобы все люди в вашей жизни стали ценить и уважать вас, необходимо самому научиться любить себя и считать достойным самого лучшего. Заведите себе привычку всегда ставить себя на первое место, и это вовсе не эгоизм. Это здоровое и правильное отношение к себе. Всегда спрашивайте себя, действительно ли я этого хочу и мне станет от этого лучше? Уважайте себя всегда, даже в повседневных мелочах. Кушайте из красивой посуды, не берегите для «лучших» дней нарядные вещи и шелковое постельное белье, старайтесь всегда быть ухоженной и аккуратной. Эти простые вещи приносят дивное удовольствие, ведь заботиться о себе очень приятно! Как здорово ухаживать за собой и любоваться своим улыбчивым отражением в зеркале, а не хмурым и потрепанным видом. Всегда хорошо выглядеть – значит заявлять миру о желаемом стандарте вашей жизни, о том, что вы достойны процветания и красивой жизни. А сидеть в старой толстовке с чипсами и вздыхать, глядя на красоток в журнале по меньшей мере глупо. Хвалите сами себя чаще, говорите ласковые слова и гордитесь своими достижениями. Относитесь к себе так, какого отношения вы хотите от мира. Любить себя, ценить, заботиться и выбирать самое лучшее – значит быть окруженным заботой, вниманием и уважением. Вы самое важное, что есть в вашей жизни. Любовь и счастье начинается только с вас.

Сильные женщины и слабые мужчины

Сейчас действительно стала очень популярна тема ложных женских установок. Нас с детства учат, что нужно быть сильной и всегда надеяться только на себя. Девочкам внушают, что на мужчин нельзя положиться, нужно быть независимой и добиваться всего самостоятельно. Может в этих словах и есть какая-то логика, но такие установки разрушают женское счастье в будущем. Девочки вырастают с глубоким недоверием к мужчинам, считая их чем-то враждебным и опасным. Быть реализованной в любимом деле для женщины это одно, а добиваться всего самой – это мужской тип поведения, который не позволит создать гармоничные отношения. А если к этому прибавить любимые женские жалобы, что нормальных мужиков не осталось, то личное счастье обречено…

Слабых мужчин создаем мы сами, перетягивая на себя их ответственность и сильные качества. Взваливаем на свои плечи тяжелую ношу, думаем о том, как заработать деньги, стараемся быть сильными и независимыми. Надежного рыцаря в безответственного лежебоку превращает чрезмерная женская забота и стремление «пожалеть» мужчину, таская вместо него тяжести и ремонтируя краны. Своим неверием в него, мы лишаем партнера сил, которые помогают ему покорять новые высоты. Женщина становится активной, чтобы тянуть и кормить свою семью, а мужчине, соответственно, остается только перенимать женские качества по закону Инь и Янь, становясь все пассивнее. В таком состоянии они чувствуют себя никчемными и слабыми, впадая в депрессию и катясь по наклонной.

С детства маленьким девочкам нужно говорить, что мужчины сильные и надежные защитники, они помогают нам и оберегают от жизненных невзгод. Главной женской задачей является уважать мужчину и всем сердцем верить в него, тогда он будет чувствовать себя нужным и сильным. Когда мы верим в его лучшие качества, наш возлюбленный начинает все ярче проявлять их в жизни. Женщина сама создает своего мужчину, поэтому не в коем случае не должна перетягивать его обязанности на себя, пытаясь доказать, что сама умеет не хуже. Таким ложным поведением она разрушит женское здоровье и счастье, ведь все болезни репродуктивной системы начинаются с претензий к сильному полу.

Залог счастливых отношений – научиться понимать женскую природу и не пытаться стать выше мужчины. Природа создала очень гармоничное сочетание надежного мужчины и хрупкой женщины, которая своей нежностью и мягкостью помогает ему становиться сильнее и оберегать свой прекрасный цветок. Нашей целью является научиться вдохновлять его своей красотой и женственностью, а вовсе не пытаться показать, что мы сильнее и умнее него. Это глупо и абсурдно, ведь подобным поведением женщина получает совершенно обратный результат. В нашем мире все очень справедливо. Чем женственнее и нежнее будет девушка, тем более надежного и мужественного спутника она сможет привлечь в свою жизнь. Никто не говорит, что женщина должна стать безвольной и полностью зависеть от мужчины, нет! Просто позвольте ему быть главным и сильным, решать сложные задачи и упорно добиваться своих целей. Станьте его музой, создавая пространство любви, чтобы он хотел возвращаться домой к своей прекрасной супруге. Поддерживайте его во всех начинаниях своей безусловной верой, а не пилите при каждом удобном случае за промахи и неудачи. Прилив сил и уверенности мужчине дает восхищенный взгляд его женщины, которая смотрит на него как на доблестного рыцаря. Встречайте мужа вечером мелодичным голоском и улыбкой, искренне радуясь его победам. Благодарите за подарки и счастливые моменты, ведь мужчинам так приятно, когда их труды оценивают по достоинству. Не упрекайте его, даже если он сделал не совсем так, как вам хотелось, демонстративно переделывая. Наш мужчина становится таким, как мы выбираем видеть его. Никогда не обсуждайте его слабые стороны при посторонних, не жалуйтесь подругам. Такие «задушевные» беседы только ухудшают ситуацию. Ваш мужчина – это ваше отражение. Своим поведением он показывает, как мы сами к себе относимся и на сколько любим себя. Если женщина ни во что не ставит свою жизнь, её спутник никогда не будет проявлять уважение. А то, что женщина искренне думает о своем мужчине, проявляется в его характере и поступках.

Не живите ложными установками, ведь они являются фундаментом нашей жизни и привлекают именно то, во что мы так свято верим. Великая мудрость заложена в женщине с самого рождения, просто нужно услышать её сквозь завесу общественного мусора и негативных стереотипов мышления. Открыв свое сердце и отбросив ложную гордость, можно исправить все недопонимания и промахи. Когда мы следуем своей истинной женской природе, в отношениях всегда царит гармония и любовь, а мужчина восхищенно боготворит такую супругу.

Запретные эмоции

Образ настоящей женщины всегда ассоциируется с материнством, заботой, лаской, теплотой, красотой и нежностью. Хрупкая, утонченная, очаровательная – все эти слова олицетворяют мягкую женскую суть. Но кто сказал, что женщина всегда должна быть спокойной, покорной и безропотной, быть в хорошем настроении и уметь «держать язык за зубами»? С детства нам говорят: «Ты же девочка! Ты не должна повышать голос, спорить и доказывать!». В обществе принято, что женщина не имеет права злиться, кричать, ругаться, отстаивать свое мнение и эмоционально выражать свои чувства. Это является корнем многих проблем и комплексов во взрослой жизни. В каждом человеке есть темная и светлая сторона, они дополняют друг друга, позволяя осознавать многие вещи в этой жизни и развивать качества своей души. Когда мы стремимся всегда быть «белой и пушистой», мы отвергаем ту часть себя, которая помогает нам учиться и лучше видеть хорошее. Негативные эмоции учат нас прощать, любить, доверять и принимать мир таким, какой он есть.

Чтобы быть счастливой, нужно научиться жить в мире со своими эмоциями, не подавляя и не заталкивая поглубже в свою душу. Для этого есть только один способ – это проживать все свои чувства именно в тот момент, когда они пришли. Искренне радуйтесь в моменты счастья, прыгая от восторга, смейтесь и танцуйте! Но никогда не стоит натягивать улыбку или маску мнимого спокойствия, если внутри вас рушиться мир и терзает буря. Позвольте себе прожить эти эмоции, не подавляйте их, думая, что можете справиться с ними, это очень большое заблуждение. Вы имеете право злиться, плакать и бить посуду, если вам плохо и от гнева мутнеет рассудок. Я не говорю, что нужно устраивать истерики на людях и хулиганить в транспорте, просто позвольте себе уединиться и «выпустить пар». Дайте вашей ярости и злобе проявиться полностью, говорите себе «как же я злюсь на тебя, я просто вне себя от злости», ругайтесь любыми словами, рычите и шипите как разъяренная кошка. Если по-настоящему дать волю своим эмоциям, то они очень быстро проходят, оставляя чувство пустоты и равнодушия. В этот момент ты начинаешь осознавать, зачем была нужна эта ситуация и какой урок она несет в себе. Но если подавлять свои негативные эмоции, пытаясь «справиться» с ними, то сначала они будут искать выход через мелкие травмы, порезы и ожоги. Чем дольше вы будете прятать глубоко в душе свои обиды, ненависть и злость, тем серьезнее они сформируют болезнь в вашем теле.

В отличие от мужчины, женщины живут чувствами и ощущениями, и в этом кроется их особенная прелесть. Мы можем быть игривыми и веселыми, а то вдруг становимся спокойными и мудрыми. Иногда в нас просыпается чувственность и страсть, которая сменяется образом нежности и беззащитности. Женщина может быть тихой, как зеркальная поверхность лесного озера, а может стать буйной и яростной, как горная река. И когда мы позволяем нашим эмоциям вести нас по дороге жизни, они становятся учителями, которые помогают нам развиваться и становиться мудрее.

Почему нас не ценят?

Бывают такие отношения, в которых женщина старается изо всех сил, но слышит только то, что она недостаточно красивая, хозяйственная и желанная. Часто они глотают слезы от слов «да кому ты больше нужна» или «за что тебе дарить цветы?», хотя на самом деле являются умницами и красавицами. А бывают беззаботные барышни, которых мужья просто боготворят и обожают каждый их милый недостаток! Почему же так бывает? Все очень просто, одни женщины умеют любить и ценить себя, а другие очень переживают из-за того, что они недостаточно хороши и стараются стать лучше, чтобы заслужить любовь.

Мужчины, которые обижают и не ценят, учат нас любить себя и дорожить своей бесценной жизнью. Бегите от тех отношений, в которых вам приходиться заслуживать любовь, притворяться кем-то и стараться всегда быть идеальной. Если рядом с таким мужчиной вы чувствуете, что вам нужно стать лучше, стройнее и красивее, то такие отношения нельзя назвать любовью. Это всего лишь сигнал о том, что вам необходимо научиться любить саму себя в первую очередь. По-настоящему ваш человек будет умиляться, когда вы просыпаетесь с утра слегка растрепанная и сонная, любить просто так, за то, что вы есть! Он будет восхищаться вашей красотой и вкусными блюдами, заботиться и оберегать. Бегите оттуда, где вас не ценят, не поддерживают и постоянно принижают ваши достоинства. Каждый человек достоин, чтобы его любили настоящим, таким, какой он есть. Вы не должны никому доказывать, что заслуживаете любовь и восхищение. Женщина расцветает и становиться еще прекраснее, только когда о ней заботятся и говорят ласковые слова.

Каких мужчин мы притягиваем?

Когда женщина притягивает в свою жизнь мужчину-тирана, то она остро нуждается в его непростом уроке. Можно молча терпеть скандалы, необоснованную ревность и грубое отношение, как делают многие женщины, а можно попытаться понять ситуацию. Этот мужчина всегда учит женщину уважать себя, отстаивать собственные границы, иметь свое мнение и прощать. Ведь ценить себя – значит не позволять обращаться с собой отвратительным образом! Урок мужчины-тирана может крыться в понимании истинного смысла настоящей любви, ведь такие зависимые и тяжелые отношения далеко не любовь. Очень слабые, боязливые и безвольные женщины могут притянуть в свою жизнь только жесткого партнера, который будет призван уравновешивать их недостающие качества. Представительницы прекрасного пола, которые презирают нищету и мечтают о муже-миллионере, будут встречать в жизни лишь бедных мужчин без копейки за душой. «Спасительницы» по своей природе всегда привлекают слабаков и неудачников, а женщины с ярко выраженными мужскими чертами, которые «коня на скаку остановят», являются магнитом для инфантильных подкаблучников. Бабников притягивают одинокие женщины, которые очень сильно истосковались по любви и вниманию противоположного пола. Но «плохих» мужчин не бывает, каждый из них несет важную миссию, позволяя многим женщинам проходить свои жизненные уроки и учиться. Мужчина всегда является отражением женщины, проекцией её отношения к самой себе и всех качеств, которые она подавляет в своей душе. Когда мы любим и ценим себя как бесценное сокровище, избавляемся от ненужных стереотипов мышления, искренне уважаем мужчин и умеем получать удовольствие, то в нашу жизнь приходит такой же гармоничный спутник, с которым создаются поистине счастливые отношения.

Как просить у мужчины подарки?

Это весьма животрепещущая тема, не правда ли? Если женщина не умеет или просто категорично отказывается просить у сильной половины помощи или материальных благ, значит поперек её женской природы стоит блок, который мешает ей во многих сферах жизни. Нас с детства учат, чтобы мы были самостоятельными и никогда не унижались перед мужчинами, прося их о чем-то. Но это формирует мужской тип поведения, который мешает быть счастливой именно по-женски. Просьбы о помощи к своему мужчине не имеют ничего общего с унижением! Скорее наоборот, это помогает нашим спутникам почувствовать свою значимость и силу, поверить в то, что они способны сделать защитить свою женщину и сделать её счастливой.

Искусству просить стоит поучиться у маленьких девочек, которые неосознанно уже обладают всей женской мудростью. Своей улыбкой, лаской и мелодичным голосочком они способны растопить сердце даже самого строго отца, который отбросив свою суровость, покупает ей заветную игрушку, платье или сладости.

«Папочка! Ты у меня такой хороший, такой добрый, я так тебя люблю! Ну купи мне, пожалуйста, …, я так сильно этого хочу! Я буду так рада и счастлива!»

Когда дочурка просит звонким голоском, мило улыбаясь, ей просто невозможно отказать. Но почему-то с возрастом женщины утрачивают этот бесценный дар. Если им что-то нужно, то они не просят, они требуют, часто выставляя ультиматум. Да какому же мужчине захочется слушать такие претензии, с которыми женщина напирает с силой локомотива! Задумайтесь о том, в какой форме вы излагаете мужу свои желания? От вашего недовольства и требований он будет закрываться, грубить и отказывать. Чем больше вы будете требовать, тем меньше мужчине будет хотеться вас порадовать и подарить желаемую вещь.

Я много пишу о том, что счастливая и довольная женщина побуждает мужчину самого делать подарки и сюрпризы. Когда мы наполнены энергией и светимся изнутри, то все наши желания исполняются сами собой, а материальные блага притягиваются как по волшебству.

Научитесь сначала просить мужчину о помощи в повседневной жизни. Донести сумки, встретить с работы, сходить в магазин, сделать что-то сложное и трудное, помыть посуду, когда вы валитесь от усталости. Но только не с упреком, а ласково. Потому что он сильный и надежный, вы верите в него и нуждаетесь в его защите. Поверьте, такой подход творит чудеса!

Бывают немного наивные барышни, которые постоянно просят мужчин им помочь, при этом мило хлопая ресницами и порхая на огромных каблуках. И представители сильного пола слетаются как мотыльки, чтобы помочь такой хрупкой и очаровательной девушке. А серьезные и самостоятельные дамы, которые «не приемлют таких глупостей» и категорично осуждают поведение первых, называя их «пустышками», все больше верят в установку, что помощи от мужчин дождаться невозможно и нужно все делать самой. Отсюда как снежный ком нарастают проблемы с женским счастьем.

Но что делать, если ситуация с финансами не такая уж безоблачная, а женской душе так хочется шубку, туфельки или заветные сережки? Сердце мужчины можно растопить только лаской и нежностью милой девочки, которую во что бы то ни стало хочется защищать!

«Милый, я понимаю, что сейчас, возможно, не лучшее время, но я так сильно хочу «…», это так важно для меня! Это поможет мне стать счастливее, почувствовать себя красивой и очаровательной. Это подарит мне столько радости! Ты же такой сильный и умный, ну может ты придумаешь, как можно выделить средства? Ну пожалуйста!»

Только не нужно пытаться лукавить, просто искренне верьте в своего мужчину, доверяйте ему. Он же самый лучший, самый сильный, надежный и добрый. Не давите на него, попробуйте понять его мысли и намерения, ведь мужчины очень бояться, что у них не получиться обеспечить семью и их будут считать никчемными.

Когда женщина умеет просить, она становиться более открытой для материальных благ и процветания, ведь она позволяет мужчинам выполнять свою роль и не коверкает свою женскую суть ложными установками о самостоятельности. Когда вы умеете просить именно «по-женски», вы никогда не будете слышать в ответ таких обидных фраз, как «закатай губу».

Работа для женщины как гонка без приза

Ритм жизни современной женщины далеко нельзя назвать спокойным и размеренным. Суета и шум большого города отнимают много сил и душевного равновесия. А ведь наша природа именно в спокойном и плавном выполнении своих женских обязанностей, вкладывая во все свои действия любовь и заботу. Но о какой гармонии может идти речь, если с утра нужно всех собрать, приготовить завтрак, вымыть посуду, еще как-то собраться самой и сломя голову мчаться к транспорту. Все бы ничего, но погода иногда преподносит сюрприз в виде дождя со снегом и шквалистого ветра. А народ в общественном транспорте и аврал на работе вконец выкачивают все жизненные силы. Восьми часовой рабочий день установлен законодательством для всех, и для прекрасного пола не выделено никаких привилегий, что не совсем правильно. Ведь помимо обязанностей на работе, есть еще дом и семья. Женщине нужно позаботиться о продуктах, прибрать дом и приготовить ужин, а также уделить всем внимание и создать атмосферу уюта. Мужчина после рабочего дня должен отдохнуть и набраться сил для дальнейших свершений, а женщине некогда. И стоит пожаловаться на усталость, тебе строгим голосом будут твердить: «А что ты хотела, ты жена и мать! Так жили наши бабушки, и ты ничем не лучше!». Но это не значит, что жена и мать должна как ломовая лошадь трудиться без отдыха, так её надолго не хватит.

Современные женщины привыкли так жить, участвуя в этой гонке без приза ради общественных установок, что ты должна и обязана. Не будешь же ты валяться на диване? А кто будет зарабатывать деньги? Эти вопросы укоризненно звучат в твоей голове голосами авторитетных людей и родителей. Женщины совсем забыли о том, кто они и какую миссию выполняют на земле. И это вовсе не просиживание целыми днями в офисах с кучей нескончаемой рутины, которую в принципе нельзя завершить. Изматывающие отчеты, разговоры с клиентами и выше поставленными учреждениями, ни минутки свободного времени и подгоняющее руководство. Все эти моменты истончают звенья твоей цепочки терпения и сил, и она в один прекрасный момент разорвется. И все, что эта цепь сдерживала, с грохотом рухнет, а завалы твоей жизни разгрести будет не просто.

Не складывайте на свои хрупкие плечи мужские обязанности. Женская работа не должна истощать до последней капли, она призвана нести радость и добро. Изматывая себя, вы не принесете ничего хорошего ни миру, не своей семье. Уставшая, замученная мама будет постоянно срываться на детях и супруге, что приведет к постоянным ссорам и скандалам. Мужчинам необходима женская энергия, они живут благодаря ласке и любви своей жены. Женщина рождена, чтобы дарить заботу и нежность, создавать атмосферу в своей семье, чтобы мужчина с радостью возвращался домой как в чарующий оазис жизни. Но измученная и загнанная женщина настолько сильно истощает свои запасы, что может создать только засушенную пустыню.

Если ваша деятельность приносит лишь стрессовые ситуации, постоянную спешку и раздражение, то это не приведет ни к чему хорошему. Оставьте это и не мучайте себя, иначе вас ждут только разочарования.Женская деятельность должна приносить радость и удовлетворение, не иметь чрезмерных умственных и физических нагрузок. Ведь работа – это не самая главная часть жизни, в которую необходимо вкладывать все свои силы и здоровье. Еще есть собственные желания и семья, которые не нужно приносить в жертву общественному строю. Женщина должна быть счастливой, а для этого необходимо следовать своей мягкой природе и не взваливать весь груз забот на свои плечи.

Стремитесь к тому, чтобы ваша работа была размеренной и спокойной, по женской специальности и без излишней ответственности. Если каждый день с тоской ходить на нелюбимую работу, то стать успешной и счастливой просто невозможно. Не нужно вкалывать как лошадь, занимайтесь любимым делом, которое позволяет реализовать себя и свою творческую энергию. Тогда будут силы на ласку и любовь для большой семьи и домашние хлопоты. Женская работа должна быть не только творческой и интересной, но еще иметь удобный по индивидуальным особенностям график. В идеале не более четырех часов в день, недалеко от дома, чтобы минимизировать негативное влияние общественного транспорта. Это может быть удаленная работа на дому или хотя бы половина ставки. Не все могут, просто так уволится и посвятить себя семье. Для одних это противоречит принципам, для других невозможно по финансовым причинам. Но в крайних случаях такие действия жизненно необходимы. Наша жизнь одна и не стоит тратить ее на заранее проигрышную гонку за современными стандартами общества. Не бойтесь осуждения, стройте свою жизнь так, чтобы она приносила радость и не проходила мимо. Счастливая и отдохнувшая женщина своей живительной энергией будет притягивать намного больше благ, чем та, что сутками просиживает в офисе с оскалом в душе. Отпустите свои отрицательные установки о деньгах и работе, откройтесь зову своей души и постарайтесь довериться ему. Только вам под силу создать в жизни счастье и процветание, а для этого сначала необходимо восстановить мир в своем сердце.

Стресс и женщина

Стресс оказывает очень вредное влияние на женский организм. Плавный поток женской энергии блокируется, а накопленные силы мгновенно расплескиваются. Женщина, которая длительно находится в состоянии стресса, не может светиться счастьем и быть волшебницей в своей семье. Она становиться нервозной, срывается на близких, ворчит, разрушая себя.

Часто под понятием «стресс» мы понимаем неприятные ситуации, проблемы со здоровьем и финансами, различного рода переживания и беспокойства. Но есть некоторые ситуации, которые удачно маскируются, и мы не всегда способны понять, что они приводят нас в длительное стрессовое состояние. Природа женщины плавная и мягкая, самое благоприятное женское состояние – это спокойствие и удовлетворенность жизнью. А в стрессе женщина всегда чрезмерна активна и напряжена, что способствует нарушению её внутренней гармонии и утечки энергии.

В первую очередь, стресс – это масштабная мозговая деятельность. Напряженный умственный труд и бесконечные потоки мыслей в голове отнимают львиную долю женской энергии. Думать, ставить цель и стремиться к решению задачи – это мужской тип поведения, заложенный в них природой, который позволяет добиваться новых высот и быть защитником. Женская природа – это чувства и ощущения, которые позволяют прекрасному полу быть в гармонии с окружающем миром, плавно вбирая в себя волшебную женскую энергию для выполнения главного женского предназначения. Когда женщина слишком много думает, она разрушает эту гармонию и сбивает равновесие своего жизненного тонуса. Мысли женщины должны быть направлены на привлечение процветания и изобилия в дом, любовь и заботу. В спокойном состоянии хорошо визуализировать желаемое светлое будущее и исполнение желаний, обязательно подкрепляя это чувственными ощущениями. Но постоянно прокручивая тяжелые мысли о проблемах и заботах, мы привлекаем еще больше трудностей и беспросветных ситуаций в свою жизнь. Когда женщины идут по улице и много напряженно размышляют, это сразу видно по их нахмуренным напряженным лицам. Постоянные думы о том, что нужно успеть то или это, сделать десяток дел, забежать в магазин и заработать денег, разрушают психоэмоциональное состояние, что волшебство в жизни перестает случаться. Женщина может быть феей только в расслабленном состоянии, переключаясь с мыслей на чувства, полностью доверяя миру и делегируя некоторые свои «важные» дела на помощь Вселенной. Заботясь о своем отдыхе и удовольствии, мы наполняемся той энергией, которая и помогает воплощаться волшебству. Все проблемы сами собой решаются, деньги приходят из ниоткуда и мир улыбается счастливой женщине!

Есть женщины, которые постоянно куда-то спешат, у них чрезвычайно важные дела и они постоянно заняты. Они отказываются даже слушать о том, что им следовало бы взять отпуск и отдохнуть. Что вы! На кого же они смогут оставить бесконечные дела! Без них мир рухнет. Они настолько привыкают жить в таком состоянии, что считают такую жизнь нормальной. Только со стороны очень хорошо видно, что взвалили на свои плечи непосильную ношу и совсем забыли, что значит родиться женщиной. Чаще всего спутники таких дам довольно инфантильные и безвольные, так как супруга бессознательно отнимает у мужчины его роль и обязанности. Это глобальный вид стресса, который приводит к тяжелым последствиям, если все глубоко запустить. Нарушается гармония в семье, муж может начать пить, а работа женской репродуктивной системы дает частые сбои.

Одним из самых опасных стрессов в жизни женщины является помощь другим, отдавая себя без остатка. Но природа женщины как раз отдавать, заботиться и помогать, не так ли? Вот в этом и кроется большое заблуждение. Женщина должна накапливать энергию и дарить свою любовь, но не исчерпывая свои ресурсы до нулей или даже в минус! Такая самоотверженность до добра не доводит. Нужно помочь бабушке, соседке, пойти на прогулку с детьми, даже если нет сил, позаботиться обо всех кроме себя! А иначе чувство вины совсем замучает. Под маской доброты и заботы скрывается сильнейший стресс, который истощает ресурсы и отодвигает свою жизнь, дела и мечты на задний план. Угождая всем, мы забываем о собственно ценности и значимости, становясь очень удобной женщиной в роли Матери Терезы. Нельзя раздавать себя без остатка, вечно спасая кого-то. Сначала женщина должна заботиться о себе, своем счастье, здоровье и удовольствии от жизни, а уж когда энергия начнет быть через край, делиться ею с близкими. Иначе это приводит к краху.

Женский стресс имеет множество обличий, часто обманчиво скрываясь под маской добродетели. Самый основной показатель того, что мы находимся в состоянии стресса, это Активность. Здесь я не имею ввиду свойства задорного характера, когда вы не можете сидеть на месте от предприимчивости, а именно то состояние, когда нужно успеть кучу дел. Если в первом случае вы стремитесь творить от избытка энергии и радости, создавая что-то и получая удовольствие, то второй случай полностью погружает в напряжение.

Чтобы освободиться от стресса, осознайте, зачем он пришел в вашу жизнь и чему важному пытается научить? Делегируйте часть своих «важнейших» дел и помните, что женщина – это цветок, и чтобы он благоухал, ему необходима забота.

Для восстановления жизненных сил крайне важно научиться отдыхать. Но отдых должен быть именно женским! Мужчины восполняют свою энергию активным способом, отправляясь на рыбалку, играя в футбол, баскетбол или эмоциональные компьютерные игры. Им важно переключиться на другой вид деятельности, а диван и телевизор лишь усугубляют усталость скукой и однообразием.

Но для нас очень важно понять, что же такое отдых по-женски? Это не означает, что нужно сменить офисный стол на кухонную плиту, а будничную суету на домашние хлопоты или бескрайние грядки с сорняками. Такой ритм измотает до хронической усталости и нервозности. Посвятите хотя бы один выходной только себе. Есть один маленький секрет о том, что женщина восстанавливается только в горизонтальном положении. Позвольте себе не спеша принять ванну, попить любимого чая, наслаждаясь каждым глоточком, просто полежать, почитать приятную книгу или журнал. Не стоит сидеть за компьютером или смотреть телевизор, избыток ненужной информации явно не пойдет на пользу. В идеале бы еще сходить на массаж и подарить себе приятную мелочь. О стоимости этой мелочи думать также не стоит.

Я понимаю, что мамы с маленькими детьми воспримут мои слова с агрессией и обидой, ведь не всегда есть кому помочь с малышами и передать обязанности по дому даже на час, не то, что на целый день. Но безвыходная ситуация – это лишь отражение ваших собственных ограничений и негативных установок. В нашей жизни всегда происходит только то, что мы сами себе внушили и во что поверили. Прилягте днем подремать вместе с ребенком, а не мчитесь мыть посуду, драить пол и гладить белье. Мир от этого не рухнет, а вы восстановите силы и позаботитесь о себе.

Женщина и кризис

Женщина в семье является хранительницей очага и музой, которая привлекает благополучие в свой дом. Поэтому, чем счастливее и довольнее будет жена, тем больше блага будет приходить в семью, а дом всегда будет полною чашей. Женщина обладает особой энергией жизни, которая является топливом для всего живого. Именно она окрыляет мужчину и вдохновляет на достижение новых целей. Замученная и опустошенная женщина, которая давно забыла о подарках, цветах, обновках и заботе, уже не может притягивать процветание в дом.

А если в семье случается финансовый кризис, то кто первым отказывается от своих «глупых» желаний? Конечно же, как можно думать о подарках, цветах и уж тем более о косметике, когда дома проблемы! Зачем вообще нужны такие бесполезные траты, как новые сапоги или комплект белья, когда на старые можно поставить новые набойки, а нижнее белье вообще под одеждой не видно! Можно не тратиться на хороший крем, ведь заоблачная цена на него не что иное, как рекламные трюки. Украшения – это вообще блажь, куда их надевать то? И волосы подкрашивать не обязательно, ведь свой цвет выглядит натуральнее! Я, конечно же, утрирую, но все эти отговорки придумывают из-за того, что женские радости на фоне финансовых трудностей кажутся пустыми и ненужными.

Многие не осознают, что все эти бесполезные, на первый взгляд, женские игрушки открывают для семьи дорогу к процветанию! Женщина вовсе не бездонная бочка, которая всегда согревает своим теплом и любовью! Ей жизненно необходимо наполняться энергией, благодаря которой она становиться заботливой, нежно и красивой. Мы очень быстро истощаем свои ресурсы, создавая уют в доме, поддерживая и заботясь о своих родных. А если полностью отказывать себе в маленьких женских радостях, то можно перегореть без остатка. В семье все должны понимать, что даже в непростые времена маме нельзя отказывать побаловать себя новой косметикой, флакончиком любимого парфюма, такими желанными туфельками, массажем или маникюром. Это вложение в благополучие семьи! Маленькие радости наполняют женщину энергией, а она своим светом и вдохновением будет создавать гармонию в семье!

Все представительницы прекрасного пола могут привлекать в свою жизнь процветание только тогда, когда не отказываются от своих материальных желаний. Чем больше женщина мечтает о новых сережках и потрясающих туфлях, тем больше перспектив открывается ей и её мужу для привлечения денег. А когда мы, в угоду кризису, отказываемся от своих желаний, делая вид, что ничего не хотим, то денег становится еще меньше. Мы транслируем сигнал, что нам ничего не нужно, поэтому все источники закрываются. Смело мечтайте и разрешайте себя побаловать! Именно этому учит кризис!

Счастливая женщина способна привлекать своим хорошим настроением удачу и успех. Бывает, что уставшая женщина позволит подарить себе очаровательное новое платье, а тут откуда не возьмись, приходят деньги из неожиданного источника! Или муж захочет порадовать свою любимую на последние деньги, а на следующий день заключает невероятно выгодную сделку. Женщина создана для того, чтобы о ней заботились, тогда сама Вселенная одаривает её семью своим благословением. Только баловать супругу нужно без упреков, иначе это не будет подарком. Женщина наполняется своей волшебной живительной энергией, когда позволяет себе маленькие радости без чувства вины, что так бесцельно потратила деньги! Это очень важный момент, который является самым сложным на пути очень многих женщин, но осознание того, что наполнение себя – это вклад в благополучие семьи, помогает оставить это чувство.

Как привлечь любящего мужчину?

Почему часто бывает так, что красивая, умная и замечательная женщина никак не может обрести свое личное счастье? Она старается хорошо выглядеть, выкладывать лучшие фотосессии на странички в социальных сетях, сидит на диетах, чтобы роскошно выглядеть в новом купальнике, а Его все нет. Эта ситуация знакома многим женщинам, которые доверчиво изучают советы в глянцевых журналах.

Все это происходит от того, что мы неосознанно живем в состоянии нехватки и недостатка, фокусируясь только на отсутствии мужчины в жизни и борясь со своим одиночеством. А как известно, все, что мы не принимаем, будет лишь отчаянно преследовать нас. Нельзя женской природе проживать свою жизнь только головой, потому что это отнимает силы и создает еще больше стресса.

Чтобы привлечь любовь в свою жизнь, необходимо выйти из состояния нехватки, потому что оно проецирует недостаток любви, финансов и счастья в вашу реальность. Сфокусируйтесь на своей жизни, направив вектор внимания на себя любимую. Сначала нужно принять и полюбить себя, открыв свое сердце теплым чувствам. Если мы не любим себя и ищем тех, кто сможет восполнить недостаток теплоты в нас самих, то впереди ждут только разочарования. Мир отражает нам наши отношения с самим собой, поэтому, пока мы сами не научимся относится к себе с бескорыстной любовью и заботой, нас никто не полюбит. Только так и не наоборот. Глупо говорить, что я полюблю себя только тогда, когда меня полюбит прекрасный мужчина. Лишь закрутив волшебный роман с самой собой, женщина понимает, что значит принимать себя и жить наслаждаясь. Старайтесь почаще выключать голову и переводить внимание в ощущения. Это нормальное женское состояние, которое позволяет восполнять запасы энергии, которая и творит чудеса. Сконцентрируйтесь на том, что дарит вам наслаждение, дарите себе радость и ощущения счастья. Ухаживайте за своей красотой с удовольствием, отдаваясь приятным ощущением, а не для того, чтобы произвести впечатление на кого-то. Как только женщина фокусируется на себе, она сразу привлекает внимание противоположного пола. Та женщина, которая нравиться себе и чувствует себя по-настоящему красивой, становится необычайно притягательной для мужчин. Оставив состояние нехватки, погружайтесь в наслаждение от самой себя и своих ощущений, проживая каждый свой день чувствами, а не беспокойными мыслями в голове. Если вы любите себя, вам интересно проводить время наедине с собой без грустных мыслей о скуке, и вы чувствуете себя прекрасной, то любовь не заставит себя долго ждать. Женщина, безусловно влюбленная в себя и от души наслаждающаяся жизнью, получает отражение в зеркале Мира в лице восхищенного любящего мужчины.

Свет клином сошелся…

Многие женщины и девушки имеют грустные истории, когда они готовы были все сделать для своего возлюбленного, а он очень подло обходился и нанося жестокий удар. Но такая любовь, когда кажется, что на твоем избраннике будто свет клином сошелся и нет в мире ничего важнее, сильно ранит женское сердце.

Я недавно увидела комментарий одной девушки под статьей о женственности и мужском отношении. Она написала: «Я так его любила! Я даже собой его закрывала, когда его били. Я всем ради него жертвовала.... А он потом меня так предал!!!!!!!!!!»

Мне так хотелось воскликнуть:

«Милая, так в этом все и дело! Ты сама того не ведая, оттолкнула его».

В эту ловушку попадает огромное количество женщин, а потом они годами собирают осколки своего разбитого вдребезги сердца. Мужчины по своей природе завоеватели, им интересны самодостаточные женщины, которые любят и ценят себя, имеют свои интересы и цели. А когда женщина ради безумной и всепоглощающей любви забывает про свою жизнь, становясь тенью своего мужчины, жертвуя ради него своими интересами и ожидая за такую преданность признания в ответ, она разрушает отношения. Таким образом, женщина перестает подпитывать его своей энергией нежности и любви, она с такой силой начинает его любить, что тем самым отнимает его жизненные силы, вмешивается в его пространство, полностью растворяя интерес к себе. Тем более, хозяйка того комментария перетянула на себя мужскую функцию защищать и оберегать, закрывая его собой. Искренние отношения строятся на бескорыстной любви, которая за свою преданность и верность не ожидает ничего взамен. Когда женщина жертвует ради мужчины своей жизнью, она отталкивает его, такие отношения обречены на болезненное расставание.

Настоящий гармоничный союз мужчины и женщины возможен только при условии, что это две состоявшиеся личности, которые не утратили своей самоценности. Когда они любят друг друга, даря свою заботу и нежность, не ожидая взамен жертвы, полной преданности и отказа от собственных интересов. Чтобы долгие годы подогревать интерес мужчины, женщина должна оставаться для него загадкой, иметь свои цели и круг общения, не растворяясь полностью в нем и его жизни. И уж тем более не пытаться защищать его и помогать физически, ведь от этого мужчина теряет самоуважение, чувствует себя слабым и никчемным, что загоняет его в сильнейшую депрессию. Он либо уходит, либо начинает сильно пить. Он будет стремиться к той спутнице, которая вновь вернет ему крылья, заманит своей загадочностью, женственностью и даст почувствовать себя героем.

Один из секретов для женщин, который касается счастливых отношений, учит всегда на первое место ставить себя и свои интересы, раз и навсегда забыв о жертвах во имя любви. Чтобы избежать зависимой привязанности к мужчине, женщина должна быть счастлива, в первую очередь, наедине с собой. Вам должно быть хорошо с вашим мужчиной, но и без него мир не должен рушится. Только это является показателем вашей целостности и ценности. От женщины, влюбленной в себя и свою жизнь, которая не валяется в ногах у мужчины, он никогда не уйдет. Наоборот, его желание завоевывать её снова и снова будет только возрастать. А если позволять мужчине вытирать об себя ноги, умалять его, ни о каком уважении в его глазах вам не стоит и мечтать. Женщина может управлять отношениями только тогда, когда она к ним не привязана. Если она считает, что может жить только благодаря своему мужчине, то дело плохо. Он обязательно уйдет, чтобы научить её избавиться от своих привязок и идеализаций, в этом будет заключаться урок.

Нельзя слишком сильно любить и ставить возлюбленного на пьедестал. Жизнь обязательно разрушит эту идеализацию, пытаясь научить вас любить по-настоящему, ведь это не любовь, а фанатизм. Горький опыт предательства учит ценить себя, позволять другим с уважением относится к вашему сердцу. Чем больше женщина растворялась в любимом, чем больше она жертвовала ради него, тем больнее будет разрыв и суровее урок жизни.

Почему не приходит мужчина?

Мы ждем, мечтаем и надеемся, не осознавая, что может просто в вашей жизни для него пока нет места?

1. Иногда это выражается в чрезмерной социальной активности, когда женщина работает с утра до ночи, что у нее больше ни на что не остается сил. Она всю свою энергию вкладывает в дело, оставляя без внимания свои женские качества. Мужчина не может прийти в жизнь, потому что она слишком занята, а над отношениями нужно работать и уделять им много времени.

2. Полное посвящение себя детям. Когда у женщины есть дети, то она все свободное время посвящает только им, не оставляя места в своей жизни для мужчины. Иногда стоит задать вопрос: а зачем мне партнер, может мне и так хорошо?

3. Иногда появлению мужчины в вашей жизни мешают обычные физические аспекты, такие как нехватка места. Вы спите на диване в гостиной, или вообще живете в крохотной съемной комнате? Согласно учению Фен Шуй, чтобы любовь пришла в ваш дом, в нем должна быть большая кровать, много места в шкафу, желательно парные столовые приборы, статуэтки и подушки. Не покупайте одну кружку или одну чашку, пусть в вашей жизни будет место кому-то еще.

4. Мужчина не появляется в вашей жизни еще потому, что до сих пор терзают душу незавершенные отношения с бывшим партнером, которые вытягивают из вас энергию, тормозя исполнение желаний. Чтобы начать новую жизнь с чистого листа, нужно очиститься от предыдущих связей на эмоциональном уровне, отпустив переживания, обиды и вереницу бесконечных сожалений. Для того, чтобы пришла любовь, нужно освободить для нее место в своем сердце.

5. Одним из самых опасных причин является полное разочарование в сильной половине, недоверие и злоба на мужчин. Феминистские фразы, типа "все мужики сво…", им нельзя доверять и что им нужно только одно, не подпустят к вам ни одного настоящего мужчину на пушечный выстрел. А еще таким мировоззрением, кроме одиночества, можно заработать букет женских заболеваний.

6. Любимый принцип многих женщин "Я сама" тоже здорово мешает войти в их жизнь новым отношениям. Когда женщина не умеет просить о помощи, принимать внимание и комплименты, не позволяет о себе заботится, то блокирует свою женскую энергию, которая способна притягивать счастье и любовь. Если мы берем на себя мужские обязанности, то прибываем в мужских энергиях, которые добавляют силы, строгости, четкости и упорства, но никак не мягкости, женственности и очарования. А когда баланс так сильно нарушен, надежный и сильный мужчина просто не может прийти в вашу жизнь.

7. Непринятие своей внешности и фигуры, безжалостная критика в свой адрес и недовольство собственной жизнью являются обычными спутниками одиночества. Нас никто никогда не полюбит, если мы сами относимся к себе с презрением и ненавистью. Окружающие будут проявлять к нам неуважение, чтобы показать нам собственное отношение к себе. Только научившись искренне и безусловно любить себя, полностью принимая и одобряя свою внешность и способности, заботясь о своем теле и здоровье, можно стать красивой и привлекательной. Женщина, которая любит себя, излучает свет и очарование, притягивающие любовь.

8. Мужчина не приходит потому, что женщина с помощью отношений мечтает заполнить трещины в своей душе и пустоту в жизни. Она хочет самоутвердиться за счет кого-то и как бы «выздороветь», встретив любовь. А так не бывает, потому что настоящие гармоничные отношения может привлечь только целостная и счастливая женщина, которая полна любви, готовая ею делиться. Любовь приходит к тем, кто не пытается с её помощью заделать дыры в своей душе и умеет быть счастливым сам по себе Без Ожиданий.

Подводные камни Гражданского «брака»

Вообще, само слово «брак» никак не может олицетворять союз двух любящих сердец. Я не знаю, кому пришло в голову так назвать семейные отношения, самое важное и ценное, что мы строим в своей жизни. Не зря в народе говорят, как корабль назовешь, так он и поплывет.

В современном мире у людей стали формироваться какие-то ложные ценности. Мне так часто доводилось слышать о том, что штамп в паспорте ничего не значит! Раньше не было отделов ЗАГС, и люди давали обещание друг другу перед Богом и людьми. А сейчас им видите ли не важно, как называются их отношения, если им хорошо вместе.

Гармоничные отношения формируются только тогда, когда мужчина готов взять ответственность за свою возлюбленную, подарив ей стабильность и надежность, свою руку и сердце. Когда женщина чувствует защиту и покровительство своего супруга, она успокаивается, её энергия позволяет создавать вокруг себя пространство любви и счастья.

В гражданском союзе мужчине живется очень даже хорошо. Он получает заботу, вкусные блюда, приготовленные с женской любовью, наглаженные рубашки, интимные отношение, а самое главное – бесценную женскую энергию, не отдав ничего взамен! Он продолжает оставаться свободным, имея возможность в любой момент порвать отношения. Получается, что женщина изо всех сил пытается доказать ему, какая она хорошая хозяйка и как достойна стать его женой! Вдумайтесь в эти слова! Не он поет серенады под балконом, надеясь завоевать сердце возлюбленной, а женщина сама демонстрирует свои достоинства, тихо мечтая о коробочке с кольцом. Живя в такой извращенной ситуации, женские ресурсы очень быстро истощаются, потому что нарушается энергообмен. Она отдает свою нежность, любовь и заботу, в ответ получая лишь ироничные слова «ну нам же и так хорошо вместе!». Когда женщина не чувствует защищенности, духовной и социальной, то страдают её красота и здоровье.

Когда настоящий мужчина действительно влюбляется, он всегда хочет женится на любимой женщине, защитить её и создать настоящую семью. А все отговорки, вроде «надо присмотреться друг к другу» или «вдруг мы не уживемся» не что иное, как просто нежелание связывать себя обязательствами. Сначала нужно задать себе вопрос, нужен ли мне такой мужчина, который не желает нести ответственность? Разговоры о том, что «свадьба сейчас не по карману» или «лучше на эти деньги мы на море отдохнем», лишь попытка замаскировать все тоже нежелание обменяться обручальными кольцами. Ведь вполне можно и не устраивать пир на весь мир с королевским размахом, лимузинами, оркестром и арендой зала в Букингемском дворце. Можно поставить свои подписи в тихом кругу самых родных, насладившись таинством этого волшебного момента, превратив это день в чудесный праздник рождения семьи.

Женщины часто соглашаются на совместную жизнь без свадьбы из-за низкой самооценки и неуверенности в себе, боясь не дождаться предложения. Как ни крути, а волшебные слова «выходи за меня замуж» произносит именно мужчина, и даже прямые женские просьбы не увенчаются успехом, если он не намерен идти под венец. Любящая себя женщина, которая глубоко уважает и умеет ценить себя, никогда не согласиться подобные отношения, которые разрушают её природу. Всему виной наши ложные установки, отсутствие любви к себе, неуверенность в собственной ценности и привлекательности, а поведение мужчины всегда есть отражение нашего отношения к самой себе.

Такому понятию, как Гражданский брак отлично соответствует именно слово «брак», которое отражает испорченное понимание о союзе мужчины и женщины.

Теория двух «Ш»

В современном мире шоппинг – это одно из любимых женский занятий. Мужчин не получают такого удовольствия от покупок и не считают это каким-то особенным ритуалом. Наоборот, многие представители сильной половины недолюбливают походы по магазинам, изображая на лице все страдания человечества.

Для женщины шоппинг – это излюбленный способ снять стресс, развеяться, зарядиться энергией красоты и позитива. Прогулка по магазинам позволяет отвлечься от повседневных рутинных дел, примерить красивую одежду и обувь, что очень важно для поддержания уверенности в своей привлекательности. Женщина в новом платье всегда порхает как бабочка. Чтобы быть счастливой, ей необходимо ощущать себя красивой, модной и обаятельной! В этом как раз и помогают маленькие подарки себе любимой, которые так важно себе иногда дарить.

Никто не говорит о постоянных баснословных тратах на бесчисленные пары туфель и новые наряды. Шоппинг-терапия не пропагандирует скупать половину торгового центра с целью поднятия настроения. Речь идет о том, что женщине очень важно уделять время для себя и радовать приятными мелочами. Не зря же я вывела очень символичную теорию двух «Ш», которая подразумевает важность для женской психики таких понятий, как шоппинг и шоколад. Оба эти метода способствуют выработке гормонов счастья, что позволяет отвлечься от череды забот и усталости. Мужчинам довольно сложно это понять, ведь их мозг устроен совсем иначе. Они получают удовольствие от результата своей деятельности, и чем он быстрее, тем больше радости приносит. Приехал в магазин, быстро купил то, что нужно и счастливый удалился. Женщины наслаждаются самим процессом, а не итогом. Для них важны те эмоции и ощущения, которые они испытывают в этот момент. Иногда даже ничего не купив, мы ощущаем подъем душевных сил и радость от подаренного себе времени. Дарите себе мгновения удовольствия, будь то чашка кофе с шоколадным пирожным или новая сумочка, главное, чтобы этот маленький презент наполнял вашу душу счастьем!

Вся правда о распродажах

Как трепещет женское сердце, когда мы видим заветные надписи Sale -50%. Иногда на распродаже можно приобрести хорошие вещи за доступные деньги. Иногда цены на новую коллекцию просто зашкаливают, поэтому распродажа становится моментом, когда мы приобретаем что-то по адекватной цене. Но бывают люди, особенно женщины, которые ходят по магазинам только в моменты распродаж, хотя сами являются вполне обеспеченными. Любое предложение купить наряд из новой коллекции воспринимают в штыки. У таких людей как-то не здоровым светом горят глаза, когда они хвастаются очередной покупкой со скидкой 70%. И они находят весьма убедительные доводы, что незачем платить больше. Здесь заложен масштабный стереотип о деньгах и богатстве в целом. На самом деле, покупать вещи только в период громкой распродажи является психологией бедности. Почему? Потому что мы считаем себя не достойными купить платье из новой коллекции, так как оно стоит дорого. Мы лучше купим дешево. Во Вселенную транслируется энергия "У меня мало денег" или "Я не могу купить дорогую вещь". Соответственно, ни о какой богатой и красивой жизни мечтать не придется, если мы заявляем о себе в таком свете. Экономить можно на ненужной ерунде и фаст-фуде, но никак не на себе! Человек, который любит свою жизнь и ценит свое существование, никогда не будет в диком восторге от уже потрепанных тряпок, в губной помаде и тональном креме, которые сто раз померили, но зато со скидкой!Я не люблю вещи с распродажи, особенно в больших магазинах, потому что они теряют свой вид и выглядят неопрятно. Как приятно купить блузку, когда магазин только вывесил товар! Никаких зацепок, пятен и дырок! А нижнее белье на витрине с надписью «sale» вообще покупать не хочется, потому что оно становится серым даже в именитых бутиках.Я не говорю о том, что совсем нельзя ходить на распродажи. Я говорю, что нельзя покупать вещи только на распродажах, чтобы не создавать себе программы безденежья. Шоппинг для женщины – это наслаждение и удовольствие, нельзя так фанатично экономить! Конечно, можно удачно приобрести дорогие сапоги за пол цены или получить скидку на пальто. Такие покупки очень радуют и позволяют подарить себе любимой что-то еще. Но шоппинг только в период скидок – это жадность, неуважение к себе и психология бедности.

Процветание по-женски

Все слова, которые написаны в моих книгах призваны помочь любому человеку встать на осознанный путь процветания и научиться привлекать желаемое. Но все же, существуют некоторые важные аспекты осуществления желаний именно женским путем. Мужчинам, чтобы добиться своей цели, нужно твердо идти к ней, направив все свое внимание на получение результата. Женщине наоборот, не нужно напрягаться и идти к цели, ей достаточно позвать желаемое к себе. Мужчины идут и делают, а природа женщины создана притягивать и привлекать к себе все, что она хочет! Мужчина достигает цели через борьбу и напор, а женщина через созидание, мягкость и глубокую внутреннюю работу.

1) Развитие безусловной любви к себе. Это самый важный момент, потому что уровень нашей наполненности счастьем напрямую зависит от того, насколько женщина любит и принимает сама себя. Чем больше мы любим себя, принимая всецело и без осуждения, тем легче в нашу жизнь приходят материальные блага и воплощаются мечты. Женская энергия обладает силой волшебства, которая способна притягивать в нашу жизнь любовь, богатство и успех без особых усилий с нашей стороны. Но чтобы она могла творить чудеса, женщина должна научиться пополнять запасы этой энергии, направляя вектор своей любви и внимания на саму себя.

2) Забота о своем теле и поддержание красоты. Когда мы с любовью заботимся о красоте своего тела, то по Закону отражения, Вселенная помогает нам стать еще прекраснее! Вдруг откуда не возьмись, приходят деньги на желанные обновки, радуют неожиданные приятные сюрпризы и подарки. А все потому, что задача женщины – быть красивой, чтобы вдохновлять мужчин, дарить радость и теплоту. Поэтому, когда мы искренне любим себя и с большим удовольствием ухаживаем за собой, наши женские желания исполняются легко и приятно.

3) Жить наслаждаясь. Когда мы в восторге сами от себя, то такие яркие эмоции здорово повышают уровень энергии, которая творит саму жизнь. Начните дарить себе приятные подарки, наслаждаться любимыми занятиями и радовать себя просто так. В тот момент, когда мы балдеем от самой себя, ощущая прилив счастья, это и есть волшебное женское состояние, когда любые мечты исполняются очень просто. Нужно только захотеть и прочувствовать желаемое. Я обещаю, чудеса не заставят себя долго ждать!

4) Полный отказ от роли сильной женщины, которую зовут «Я Сама». Это мужская энергия, которая помогает сильному полу добиваться целей. Но в нашем теле она создает зажимы и блокирует именно волшебство по-женски. Мы очень хорошо освоили способы достижения мужскими путями, со стрессом, напряжением и спешкой. Теперь нужно учиться привлекать процветание женскими путями – спокойствием, удовольствием и принятием.

5) Готовность принимать. Женщина всегда должна находиться под защитой, такова её природа. Поэтому, когда мы осознаем, что нас оберегает муж, отец и Бог, то на душе становится спокойно. Научись просить помощи у мужчин, для них это великая честь. Мы можем получать блага через своего мужчину, так заложено природой. Это чисто женский путь, и никто его не отменял. Но для этого нужно безусловно любить своего супруга и глубоко уважать его мужское начало. Когда женщина искренне верит в успех своего мужчины, его финансовые потоки начинают активно расти.

6) Покровительство Вселенной. Верьте, что Вселенная всегда поможет и подарит все необходимое. А то, во что мы верим, становится нашей жизнью.

7) Расслабленность в теле. Когда мы зажаты и напряжены, то энергия не может правильно циркулировать в теле, поэтому мы попадаем в состояние стресса. Постоянно нервничая и переживая, мы истощаем свои внутренние ресурсы, теряя способность воплощать свои мечты в реальность. Чтобы восстановить ресурсное женское состояние, необходимо снять напряжение в теле и утихомирить беспокойные мысли. Женщина может притягивать желаемое только через чувства и ощущения, а вовсе не умственной работой.

8) Качественное белье и косметика. Если мы хотим научиться быть Феей своей жизни, то нужно обратить внимание на то, как мы заявляем Миру о себе. Застиранное белье и изношенная одежа никак не способствует пополнению уровня Женской энергии. Балуйте себя, отпустив экономию на самом важном. Женщина, которая выбирает только самое лучшее, всегда притягивает больше благ в свою жизнь. Как вы заявляете о своих стандартах, такой уровень жизни и получаете.

9) Самореализация. Лучшая работа для женщины – это её любимое хобби. Отдавая от души большое количество энергии в реализацию своего занятия, мы получаем её в ответ материальными ресурсами и подарками! Это чисто женский способ привлечения финансов, который всегда работает, если мы занимаемся действительно любимым делом.

Важность энергообмена

Чтобы в вашей жизни всегда была гармония, необходимо помнить о балансе энергии, которую вы отдаете и которую принимаете. Здесь идет речь об энергии, как о всех аспектах нашей жизни. Чаще всего страдают те люди, которые отдают намного больше, чем принимают. Они становятся опустошенными, уставшими, у них нет сил и энтузиазма, потому что они собственноручно обнуляют все свои ресурсы, которые являются топливом для счастливой жизни.

Когда мы слишком сильно заботимся о ком-то, отдавая колоссальные объемы душевного тепла, любви и сострадания, а взамен не получаем ничего, то жизненная энергия уходит, и мы чувствуем себя опустошенными. Но речь не идет о том, что за бескорыстную любовь нужно требовать что-то взамен! Вовсе нет! Просто люди часто путают безусловную любовь, которую дарят, потому что ее в избытке, а сердце наполнено ею до краев, с чрезмерной заботой за счет своих энергоресурсов. Когда мы отдаем истинную любовь, она приумножается, а когда мы питаем других собственной энергией жизни, мы истощаемся и слабеем.

Чтобы баланс в жизни не нарушался, важно помнить об энергообмене в материальном мире. "Любой труд должен быть оплачен" – гласит законодательство. И это абсолютно правильно. Когда мы выполняем какую-то работу, то вкладываем в нее свои силы, эмоции и энергию, отдавая их на реализацию дела. Если взамен не получать вознаграждение в эквивалентном объеме, то ваши ресурсы будут истощаться, не имея возможности восполняться. Поэтому нельзя слишком много отдавать людям "бесплатно", особенно ваш интеллектуальный труд. Ключевое слово "слишком много". Это касается отношений, работы, материальных средств и душевной поддержки. Многие могут не понять данной статьи, ошибочно подумав, что за свою любовь и заботу всегда нужно что-то требовать взамен. Нет! Просто делитесь тем, что у вас в избытке, а не за счет своей жизненной энергии. Помните, что сначала нужно наполниться самому, заботясь о себе и своей жизни, а только потом дарить радость миру. Даже за дружескую поддержку к вам должна возвращаться энергия благодарности и доброты, тогда вы не будете чувствовать себя "высушенным кувшином". Наше тело не является бездонной бочкой, поэтому нельзя отдавать свою энергию только в один конец.

Часто женщины глубоко привязываются к разрушительным отношениям с мужчиной, которые уже не дают счастья. Они вкладывают в них всю себя без остатка, вовремя не понимая, что давно пора разорвать эту губительную связь. Женщина отдает много своей энергии партнеру, который потерял к ней интерес, и не получает обратно любви, внимания и ласки. Это разрушает её здоровье, молодость и красоту. А вот партнеру как раз наоборот, живется очень даже хорошо, потому что женская энергия является жизненно необходимой для мужчин. Но мы говорим о балансе и гармоничном энергообмене, и такая ситуация очень негативно влияет на женщину. Счастливые отношения строятся, когда довольная женщина безусловно любит своего спутника, даря ему свою веру и нежность, а он, в свою очередь, защищает и оберегает свою супругу, отдавая свое внимание, ласку и восхищение. Их энергетическая связь становится только сильнее, приумножая счастье и любовь в жизни.

За умственный и физический труд к вам должно возвращаться достойное вознаграждение, а за поддержку и моральную "жилетку" – эмоции искренней благодарности. Помните о том, что жизненная энергия дана вам для того, чтобы строить счастье и процветание в своем мире, а не становиться удобным и бесплатным "донором" для других людей. Так называемые энергетические вампиры очень любят питаться чужими жизненными силами, от чего чувствуют себя очень хорошо. Счастье и здоровье зависит от того, на сколько наполнен ваш кувшин энергии, поэтому не стоит раздавать её просто так направо и налево.

Жить наслаждаясь…

Суть женской природы в том, чтобы научиться радоваться жизни, наполняясь энергией любви, которая привлекает процветание, счастье и гармонию. Волшебная женская энергия дарует мужчине крылья, которые помогают ему достигать небывалых высот. Женщина должна научиться получать и накапливать эту целительную силу, не расплескивая её попусту.

Давно не секрет, что мужчин очаровывают те женщины, которые умеют радоваться жизни и получать от нее наслаждение. Сладкой притягательностью для сильной половины обладают те дамы, которые с легкостью и позитивным настроем танцуют по жизни. Женщина, влюбленная в себя и окружающий мир излучает особенный свет, который так нужен в жизни любого мужчины. Она становиться очаровательно красивой, ей сопутствует удача и изобилие. Мужчины любят счастливых женщин, которые довольны своей жизнью, собственной внешностью, по-настоящему могут восхищаться и быть открытой. Зажатость, постоянное нытье, комплексы по поводу несуществующих проблем, запреты и образ «серьезной» дамы не добавляют очарования. Женщина, которая не умеет наслаждаться жизнью, исчерпывает свои запасы энергии и сил крайне быстро, становясь опустошенной, потухшей и нервной. Лучше быть улыбающейся веселой шалуньей, которая восхищается закатом солнца, глубоким удовольствием вдыхает свежесть утреннего воздуха и прыгает от восторга, получив подарок, чем серьезной и рассудительной леди, у которой всегда образцовый порядок, готовый ужин и пол начищен до блеска, но холодная душа и уставший голос. Мужчине жизненно необходима женская ласка и веселый смех, её волшебная энергия, которая наполняет его смыслом. Поверьте, вкусный борщ очень важен в семейной жизни, но если его сварила замученная женщина с недовольным видом и упреком, то это блюдо лишиться своих привилегий. Уставшая и измотанная жена не вдохновляет мужа, а даже наоборот, вытягивает из него и силы, давит на него и угнетает. Поэтому так много прекрасных хозяек с выдающимися кулинарными способностями и тяге к порядку все равно остаются одинокими. Как известно, не очень хочется дарить цветы и комплименты вечно недовольной жене в старом трико или халате, которая постоянно «пилит» ледяным тоном.

Чтобы дарить и привлекать счастье, нужно самой, в первую очередь, научиться быть счастливой. Начните видеть завораживающую красоту окружающего мира и наслаждаться бесценными дарами жизни. Расслабьте свои плечи и успокойте жужжащие мысли о бесконечных заботах и уйме дел. Чтобы утих разум, нужно перенести свое внимание в тело, ведь женщина рождена больше чувствовать и ощущать, а постоянные думы и рассуждения лишают её сил. Глубоко вдохните и переключите внимание на ощущения в своем теле. Что вы сейчас чувствуете? Научитесь больше времени проводить в этом состоянии, ведь именно оно является нормальным, а вовсе не стресс и напряжение, как мы привыкли. Ощущайте дуновение ветерка, струи теплой воды в душе, прикосновение ткани вашей одежды, аромат парфюма, мягкость ковра или свежей травки, жаркие лучи солнца и касание близких людей. Запоминайте приятные ощущения, прислушивайтесь к своему телу, улавливайте звуки природы и ароматы. Замечайте блоки в вашем теле, стараясь расслабить их. Наслаждайтесь приятными ощущениями с райским удовольствием. Пусть чашечка любимого чая подарит блаженство, а не будет выпита на ходу. Обратите внимание на то, как вы кушаете. Глотаете куски, толком не пережевывая пищу, думая, о чем угодно, только не об удовольствии от блюда? Принимая душ, забудьте о машинальных движениях, смакуйте удовольствие от приятной воды, которая ласкает ваше тело, окунитесь в аромат любимого геля, погружаясь в мелодию тех нот, которую дарит этот запах. Наслаждайтесь уходом за собой, и не потому, что вроде как бы это нужно, а с заботой о своем прекрасном теле. Посылайте себе воздушные поцелуи в отражениях витрин и улыбайтесь своему прекрасному отражению. Носите только те вещи, которые вам нравятся и дарят ощущение красоты. Дарите себе подарки и гоните прочь чувство вины в этот момент. Пусть в вашей душе звенят колокольчики от столь желанной покупки! Забудьте о спешке, пусть весь мир подождет, и он от этого вовсе не рухнет. Замечайте цвет неба над головой, игры животных и птиц, неповторимый запах весны или морозного утра. Научитесь быть счастливой, наслаждаясь мелочами, которые окружают нашу жизнь. Дарите себе приятные моменты, ласковые слова и искреннюю любовь. Наполняясь любовью к себе, ваши глаза начнут светиться, а лишняя суета отойдет на второй план. Вся жизнь начинается с Вас, поэтому так важно научиться наполнять энергией счастья сначала саму себя. Наслаждаясь собой и своей жизнью, вы будете излучать магнетический свет, который мужчины не смогут не заметить. Женщина, которая любит свою внешность и чувствует себя красивой, становиться необычайно привлекательной. Это волшебство, творящее настоящие чудеса, которое доступно только женщинам, но мы забываем об этом.

Слушай свое сердце

В нашей жизни, особенно застенчивым и неуверенным в себе людям, очень сложно прислушиваться к своему мнению и отстаивать его. Обычно это корень всех несчастий в жизни и депрессии. Когда человеку не хватает духа твердо заявлять о своих желаниях, ему приходиться идти на поводу у сверстников, наставников и общественных устоев. Сначала одноклассники смеются над одеждой и прической, что вызывает немедленное желание подогнать свой внешний вид под нелепые стандарты красоты, уничтожая собственный стиль и индивидуальность. Потом страх разочаровать родителей толкает поступить в престижный ВУЗ на востребованную специальность юриста или экономиста, когда душа желает заниматься творчеством и реализовывать свои природные таланты. Результатом такого «благородного самопожертвования» будут серые будни в скучном офисе при электрическом свете с ворохом нелюбимой работы. Предательство себя и своих желаний приведет к тому, что жизнь начнет казаться несправедливой и тоскливой, а затяжная хандра обеспечит обиды на весь мир. Научиться слушать свое сердце – один из самых важных и очень сложных уроков в нашей жизни. В детстве нас учат быть как все, индивидуальность и неформальное поведение строго осуждается. «Вон смотри, как Дима хорошо кушает суп, а ты вечно выкаблучиваешься!». «Все дети как дети, а ты придумываешь какую-то ерунду!». Как часто мы слышим подобные высказывания в детстве, которые блокируют наши стремления быть собой. Да просто не любит малыш этот суп, не нравится ему на вкус такое блюдо и все. А у ребенка откладывается в голове только факт того, что если делать «как все», то его не поругают. Вот так глубоко в детстве формируется неуверенность в себе.

Во взрослой жизни мы не можем отказать беспечному коллеге в помощи, указать на свои права начальнику, который без доплаты заставляет задерживаться на работе, потому что это неудобно. Мы боимся того, что подумают соседи, что скажут люди и как разочаруются родители. А во что превратиться наша жизнь после таких пожертвований во благо общественного мнения, почему-то нас не волнует. Зато перед людьми не стыдно.

Как жалко выглядит женщина, которая ради безудержной привязанности к мужчине отказывается от своих интересов и желаний. А еще хуже, если она пытается подстроиться под него, перекраивая внешность и ломая свою уникальность. Это обманчивый путь, он приведет лишь к обратному эффекту. Мужчина вместо желанного одобрения окончательно потеряет интерес к безвольной и бесхарактерной даме.

Человек рождается на свет, чтобы научиться быть счастливым самому и дарить любовь другим. А несчастные люди, которые пожертвовали всем ради призрачного одобрения обществом, не смогут нести благо в мир. Любовь и радость можно дарить только в том случае, когда они переполняет сердце, а уж точно не из чувства долга и страха.

Всегда слушайте только свое сердце, оно лучше других знает, что сделает вас счастливым человеком с искрящимися радостью глазами! Увольняйтесь с нудной работы ради любимого дела и не бойтесь осуждения. Носите вещи, которые вам нравятся, и не прячьте свои эмоции. Не стоит бояться разочаровать кого-то, если сердце громко протестует против навязываемых идеалов и действий. Попытки угождать всем опустошают душу человека, лишая его жизненной энергии. Гоните прочь советы мудрых, которые много видели на своем веку и теперь считают себя вправе учить жизни других. Как правило, это люди, с тяжелой и несчастливой судьбой, которые теперь пытаются жить вашей жизнью, навязывая свою бесспорную истину. Счастливый человек никого не осуждает и не имеет потребности доказывать свою правоту.

Будьте такими, какими вам хочется быть, проявляя свои уникальные черты и творческие таланты. Женщине очень важно прислушиваться к своим чувствам и ощущениям, а не фанатично следовать советам каких-либо учений или авторитетов. Мы имеем полное право жить по своему усмотрению, ведь это наша жизнь и только мы сами можем ею распоряжаться. Не позволяйте никому командовать вашей судьбой из-за страха «а что же скажут люди». Угодить всем и заслужить всеобщее одобрение невозможно, а вот загубить свое счастье очень легко. Яркую индивидуальную личность не волнует мнение других, такие люди строят свою жизнь по собственному сценарию, и они всегда счастливые. Ведь счастье нельзя найти в людском одобрении, оно всегда живет в вашем сердце. Нужно только научиться слушать его голос.

Заключение

Мне очень хотелось написать эту книгу для женщин, которых никогда не учили подобным истинам. С малых лет мы только и слышали постоянное «ты должна быть сильной», «в жизни надо любовь заслужить», «мужикам нельзя верить», «а больше ты ничего не хочешь?», «держи все свои желания при себе». Этот жуткий список можно продолжать до бесконечности, не так ли? Поэтому я мечтаю, чтобы мои слова смогли показать женщинам, что можно жить совсем не так, как нам говорили строгие учителя! Поверьте, в жизни действительно можно получить все, о чем мечтаешь, и это далеко не сказки! Женщины наделены волшебной силой исполнять любые желания и самой рисовать свое счастье.

«Конечно, все эти розовые сказки читать очень приятно, но в жизни далеко не все так легко и просто» – часто слышу я от людей. Как раз наоборот, все очень просто. Если вас посещают подобные скептические мысли, то стоит обратить внимание на свои негативные установки в отношении жизни, доверия и ответственности за свою судьбу, в которые вы так верите, ведь именно они являются камнем преткновения на пути к счастью и гармонии.

Эта книга является своего рода тестом, с помощью которого вы сможете увидеть свои непроявленные ограничения. Обратите внимание на те моменты, которые больше всего задели вас, вызвали негодование и несогласие. Значит именно в этой сфере у вас стоит массивный блок, который перекрывает поток энергии. Нужно обязательно проработать эти зажимы и выяснить, в какой момент вам навязали эти негативные установки, и вы в них поверили. Помните, что истина – это то, во что вы верите всей душой.

Читайте также:

«Путь счастья»

Я решила написать эту книгу, чтобы упорядочить многие мысли, в поисках которых я провела большое количество времени. Изучая законы Теории разума и мудрость веков, я пыталась достичь исцеления собственной души и освободится от блоков, которые заграждают мне путь развития. Я искренне верю в силу мысли, которая действительно способна творить чудеса. Открывшиеся мне знания породили глубокое желание поделиться ими с другими, чтобы больше людей вновь обрели здоровье и счастье. В этом издании я постаралась системно изложить все те истины, которые дают многим людям на планете новые силы и веру в справедливость. Я очень надеюсь, что своими словами смогу донести до многих людей то, что поможет им создавать жизнь своей мечты и почувствовать себя счастливыми.

«Волшебная лампа желаний»

Книга-буклет "Волшебная Лампа Желаний" расскажет Вам о том, как исполняются заветные мечты, поведает о том, как работать со своими желаниями и что мешает воплощению наших целей в реальность. Я постаралась собрать в этом красочном буклете самую важную информацию и неоднократно проверенные способы привлечь волшебство в свою жизнь!